

Viuda de Ojeda: “Para Chile difícil aceptar que ya no es un país seguro para refugiados”

Josmarghy Castillo, viuda del teniente (r) Ronald Ojeda, luego de que se rechazara su solicitud de refugio político en Argentina, en entrevista con El País manifestó que “el gran problema es que para Chile es muy difícil aceptar que ya no es un país seguro para los refugiados, al menos no lo es para los venezolanos”. La venezolana de 32 años realizó las gestiones para trasladarse con su hijo, cuñada y sobrinos al país trasandino, pero al llegar a Argentina debió regresar a Chile, porque su petición fue rechazada. Y relató que no se sentía segura en territorio chileno debido a que el Tren de Aragua, organización presuntamente vinculada al crimen, “tiene el control de muchas zonas chilenas”.